



## ENGRAIS : faible couverture

Semaine 42 – 15 octobre 2018

Les fournisseurs d'engrais (grossistes, fabricants et importateurs) de part et d'autre commencent à entrevoir un manque de commandes pour la période. Ils craignent que beaucoup de demandes ressortent du marché d'ici la fin d'année et sur le début d'année prochaine. Mais ils ne seront sans doute pas capables de produire tous les produits demandés en temps et en heure si les commandes repartent mi novembre ou début décembre. De plus, faute de trésorerie de nombreux agriculteurs souhaitent des livraisons le plus rapprochées possible des utilisations, mais cela risque d'être compliqué comme tous les ans de servir tout le monde dans les temps impartis.

Les engrais importés se sont détendus en terme de tarif la semaine dernière avec la remontée de la parité entre 1,15 et 1,16. Le gain n'est pas des plus conséquent mais il est toujours intéressant à noter. Le prix (en\$) aux ports reste inchangé depuis quelques semaines

Pour le TSP, les prix n'évoluent plus, avec quelques arrivées à Rouen sur octobre. La demande est au point mort.

Pour l'urée, la couverture chez les agriculteurs est à un niveau historiquement bas à cause de la forte hausse depuis le mois de juin. Les bateaux sur ces contrats sont en attentes pour le moment, et restent prévus pour la fin d'année. A ce jour, seule l'Inde peut encore se permettre de se porter aux achats d'urée iranienne ce qui ne compensera pas le déséquilibre entre l'offre et la demande sur cette campagne. L'évolution des tarifs d'urée étant très fluctuants, un retournement n'est jamais à exclure sur un très court moment parfois. Il ne faudra sans doute pas rater le coche, s'il y a retournement...

Le marché de la solution azotée est parti dans un mouvement de folie, avec des hausses énormes à chaque nouvelle proposition de la part des fournisseurs sans aucune justification pour le moment, la taxe anti-dumping étant votée courant 2019 (avril/mai 2019). Le résultat de ce vote sera crucial pour la répartition des utilisations des engrais azotés.

Le chlorure de potasse va lui aussi sans doute subir des hausses dans les jours ou les semaines à venir quand les stocks sur les prix actuels seront épuisés.

Les commandes pour les microgranulés starter commencent à arriver pour des offres de mortes saisons en palettes complètes d'une tonne et demie

